
 

 

 

 

 

 

 

 
  
 今年度最後の給食。最後は給食委員長が放送 

をしてくれました。給食委員会で実施した給食 

人気メニューアンケートで、２年連続で上位に 

入ったカレーでした。

委 員 長 を 中 心 に 、

様々な取組を行って

くれました。 

 

 

片付けの時、給食当番以外の多賀っ子も食堂に

来て「おいしい給食をありがとう！」と、調理員

さんたちに１年間の感謝の気持ちを伝えてくれ

ました。毎日、朝早くから多賀っ子のために給食

を作り続けた調理員さんたちは、この一言で  

報われ、来年度への活力になったと思います。 

温かなかかわりができる多賀っ子です。 
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・カレーライス 

 （麦ごはん） 

・牛乳 

・キャベツのごま入り 

 サラダ 

・お祝いロールケーキ 

＜児童の声＞ 

・カレーが最高においしかったよ！ 

・このロールケーキめっちゃうまい！   など 


